

Manuel Pimentel asegura que “la capacidad de gestión de las personas es uno de los condicionantes principales para ser empresario”, en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería

El empresario y autor del libro sobre ‘El talento’ Manuel Pimentel ha asegurado esta mañana en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería que “la capacidad de gestión de las personas es uno de los condicionantes principales para ser empresario”. El que fuera ministro de Trabajo ha asegurado que “el emprendedor es aquella persona que pone proyectos en marcha, aunque hay muchos tipo de perfiles de emprendedores y no todos responden a las mismas coordenadas”.

Para el ponente, que ha participado en el curso sobre ‘El emprendedor. Apoyo a las iniciativas empresariales’, “ser emprendedor tiene muchas ventajas, aunque también muchos riesgos. De hecho, si todos fuéramos emprendedores esto sería un caos. No siempre se pueden asumir los riesgos que comporta la actividad emprendedora”. El conferenciante ha indicado que “el papel que desempeñan los emprendedores es bueno, pero no es el único papel beneficioso para la sociedad”, con lo que ha querido señalar que “la figura del empresario no hay que sacralizarla, pero tampoco restarle importancia, como se hizo durante unos años en el pasado, cuando se decía que éste era un mero explotador de los trabajadores”.

Manuel Pimentel ha dicho que “para ser empresario hace falta un talento, en parte innato y en parte que se adquiere con el tiempo. El empresario tiene la capacidad de la gestión de personas, de poner a la gente de acuerdo y a trabajar, de crear un clima de optimismo y motivación en la empresa. Sabe sumar esfuerzos, delegar responsabilidades, gestionar personas”. Por su parte, el secretario del seminario sobre ‘El emprendedor. Apoyo a las iniciativas empresariales’, Carlos Cano, ha sostenido que “el fomento de la actividad emprendedora debería comenzarse en etapas de la Educación previas a la Universidad”, para que así estuviera más arraigada en la sociedad.